



25/05/2017

Comunicado 1

XLIII SUBIDA A TAMAIMO

CAMPEONATO DE ESPAÑA, PROVINCIAL E INTERINSULAR DE MONTAÑA 2017

La organización apuesta por el espectáculo y la seguridad

La 43ª Subida a Tamaimo está a la vuelta de la esquina. En apenas tres semanas dará comienzo una prueba emblemática, cita ineludible para los amantes del mundo del motor que, además, es valedera para el Campeonato de España, Provincial e Interinsular de Santa Cruz de Tenerife de Montaña 2017.

Será el viernes 16 de junio cuando dé comienzo una prueba cargada de historia, marcada por momentos inolvidables, que avanza hacia su medio siglo de vida y que despierta una gran expectación. Con la organización de la escudería Barliá Motor Sport y el patrocinio principal del Ayuntamiento de Santiago del Teide, a través de su Concejalía de Deportes, y Renault Motor Arisa, la prueba de Tamaimo promete un fin de semana apasionante.

La competición, que se desarrollará en un tramo de 5 kilómetros y 250 metros de la carretera (TF-454) que une Los Gigantes y Tamaimo, contará con los principales tenores de los campeonatos en liza, que cuentan con el cariño y la admiración de la afición tinerfeña.

La organización apuesta por la integridad de miles de apasionados del automovilismo. Y lo hace recomendando, a través de un vídeo promocional, una ubicación responsable y segura a los aficionados que acudirán a una nueva edición de esta mítica prueba de montaña. En las próximas horas se activará la página web oficial *subidatamaimo.com*.

Adjuntamos el programa horario y el vídeo promocional.

Contacto:

Escudería Barliamotorsport

674 86 69 94

Presidente

Francisco Morales Gutiérrez

616 44 55 15

canariasfullpress@gmail.com